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Bonjour. Je m'appelle Clément. Je suis très heureux de partager mon vécu et mon ressenti avec vous.

J'habite à Reims en Champagne-Ardenne. Champagne peut être que ça vous dit quelque chose? C'est parfaitement normal,
puisque c'est ici et uniquement dans cette région qu'on fabrique le célèbre vin pétillant champagne.

La ville de Reims c'est vraiment magnifique. D'ailleurs elle est principalement connue pour son champagne et également
pour sa célèbre cathédrale qui est d'ailleurs classée au patrimoine mondial de l'UNESCO. C'est dans cette cathédrale que
l'on baptisait les rois de France même si cette ville est magnifique, il y a tout de même des problèmes environnementaux.

Le plus important, selon moi, c'est la pollution de l'air. Il y a énormément de pollution du à la circulation automobile. Pour
limiter cela la ville de Reims a mis en place ce qu'on appelle les vignettes Crit'Air. Ces vignettes Crit'Air se collent sur
le pare-brise des voitures. Il y a neuf numéros de 1 à 9. Si vous avez une vignette comprise entre 1 et 3, vous pouvez
librement circuler dans toute la ville et même au centre ville. Par contre, si votre vignette dépasse le numéro 3 vous ne
pouvez plus circuler dans le centre ville. Cette mesure a déjà fait son effet. En effet, depuis 3 ans que cette mesure a
été instauré il y a eu une diminution de 20 % de la pollution atmosphérique.

Il y a un autre problème majeur dans cette ville. C'est celui du ramassage des ordures. Depuis le 1er janvier 2024 en
France les municipalités ont l'obligation de mettre à disposition des habitants des bacs à compost. Et un autre problème
subsiste encore c'est que les conteneurs pour mettre les poubelles devant les maisons et les immeubles sont beaucoup trop
petits pour la contenance des déchets actuels des habitants. Par conséquent on retrouve régulièrement des sacs poubelles
jetés à même le trottoir. Ce qui évidemment est un énorme manque d'hygiène et pollue considérablement l'environnement.
 
Il y a de nombreux petits gestes du quotidien à faire pour sauver la planète. Tous ensemble on peut y arriver. Par
exemple couper l'eau d'une pièce quand on ne s'en sert plus, couper l'électricité d'une pièce quand on y est plus.
Également, un autre petit geste très simple mais qui fera beaucoup de bien à l'environnement, c'est de mieux trier nos
déchets. ces trois petits gestes là si tout le monde s'y met peuvent radicalement changer la face de l'écologie et donc du
monde.

Pour conclure, je dirais que Reims est une ville vraiment magnifique mais qui manque encore de moyens pour arriver à
faire de l'écologie sa force. Toutefois tous ensemble, nous pouvons arriver à faire de l'environnement une force avec de
simples petits gestes du quotidien. Nous pouvons radicalement transformer la face de la planète et ainsi changer
radicalement notre histoire.
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